

Cfdt:

PAS D'ANNÉE BLANCHE POUR LES AGENTS PUBLICS : LA CFDT RESTE MOBILISÉE

Janvier 2025

Après la remise des 30 000 premières signatures de la pétition de la CFDT au Premier ministre et la grande mobilisation des agents le 5 décembre, sans oublier la rencontre avec le ministre de la Fonction publique le 7 janvier dernier :

C'est officiel ! Le gouvernement renonce à l'ajout de deux jours de carence supplémentaires.



MAIS :

La CFDT ne renonce pas et attend du ministre l'organisation d'un rendez-vous salarial et qu'il prenne, à court terme, d'autres mesures :

- abandon de la baisse de 10 % de l'indemnisation des jours d'arrêt maladie,
- maintien de la GIPA (Garantie individuelle du pouvoir d'achat),
- alignement des premiers indices sur le SMIC,
- des mesures d'urgence pour corriger le tassement des grilles de rémunération.



La CFDT est bien consciente des contraintes budgétaires. Mais le gouvernement ne peut pas considérer les agents publics et leur travail comme une simple charge et en faire les boucs émissaires de la dette.

